
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jaron Schönwitz
Wiktoria Pestka

Protokollführung: Pascal Hollekamp

31.10.2024, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jaron Schönwitz (bis 16:50), Wiktoria Pest-
ka, Pascal Hollekamp, Maximilian Moczarski (ab 16:19), Leoni Hupperts, Georg
Hammerschmidt, Alexander Kazatsky (online ab irgendwann), Kira (online auch ab
irgendwann)

Weitere Anwesende: Frederike (bis 16:22), Jurek, Hendrik, Jonas (von 16:20 -
16:25)

Nächste Sitzung: Donnerstag, 07.11.2024, 16 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 MING-Weihnachtsfeier

TOP 6 FSVK

TOP 7 Erstifahrt

TOP 8 Mentoring

TOP 9 Nikolausaktion

TOP 10 VV

TOP 11 Wieck



TOP 12 Verschiedenes

A Anhang
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TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Jaron eröffnet die Sitzung pünktlich um 16:15.
Es sind mehr als vier Räte anwesend, somit sind wir beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Pascal schlägt sich selbst als Protokollführung (vor).
Ergebnis: einstimmig angenommen

Für die Sitzungsleitung schlägt sich Jaron selbt vor.
Ergebnis: einstimmig angenommen

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Zur Abstimmung steht das Protokoll von letzter Woche.
Ergebnis: mit einer Enthaltung angenommen

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wir wie vorgeschlagen angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Bier

Es ist Bier für 7,77€ im Angebot. Wenn wir das haben möchten, sollte das heute
noch gekauft werden.
Es ist niemand da, der das kaufen kann. Wird wohl nichts mit Bier für 7,77€.

b) Insta-Marketing

Wir haben eine mail von Cinja erhalten, in der wir gefragt werden, ob wir es für
eine gute Idee halten, dass die Fakultät Promotionsvideos für Instagram macht.
Wir machen ein Meinungsbild.
Ergebnis:
dafür: 8
dagegen: 0
Enthaltung: 2

TOP 3 Post
Wir haben Werbung für den Universitätsgottesdienst bekommen.
Aber wir hängen das wie immer nicht aus, da wir keine religiöse Werbung machen
wollen.
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TOP 4 Berichte

a) Fakultätsrat

Max war beim Fakultätsrat.

• Es hat sich ein neuer Professor vorgestellt. Georg bietet Max einen Keks an.
Den letzten Keks. Und nur Max, niemandem anders :(

• Cinja hat sich vorgestellt.

• Die Studentenzahlen gehen zurück. Es gibt 122 eingeschriebene Erstis, davon
sind 70 aktiv.

• Die Grundsteinlegung für das NA war. Es soll 2027 fertig sein. haha der Witz
war so gut, dass fast mal wieder gelacht hab

• Am 18.12. von 14 bis 16 Uhr findet das Semesterabschlussgespräch Semester-
„Abschluss“-Gespräch statt.

• Es wurde über die neue Fakultätsordnung gesprochen

• Der Strukturausschuss und Finanzausschuss sollen zusammengelegt werden,
wobei wir nur noch eine stimmberechtigte Person haben sollen.
Dass wir nur noch eine Stimme haben sollen finden wir nicht so gut. Darüber
sollte nochmal gesprochen werden.

• Die vom SBR besprochenen Maßnahmen zu KI und Lehre wurden besprochen.

• In Zukunft soll die Gremienliste so schnell wie möglich zugeschickt werden.

b) Fusion2

Jaron hat eine mail an die anderen Fachschaften geschickt.

c) Aufräumen

Wir haben am Montag den FR aufgeräumt.
Trotz Ankündigung auf der letztwöchigen Sitzung und auf Telegram waren nicht
viele Helfer da.
Das ist nicht so schön. Vor allem weil wir auf einer Sitzung auf einen Termin geeinigt
haben, wo viele Zeit haben.
An der Tafel stehen noch ein paar Dinge, die erledigt werden müssen. Bitte macht
die Sachen wenn ihr mal ein wenig Zeit habt.

d) Merch

Es wurde sich beschwert/angemerkt, dass der Merch dieses mal so teuer ist. Das
hätte man mal vorher abklären können.
Außerdem stehen nicht so viele Größen zur Verfügung.
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Dennoch ist es dieses mal besonders cooler Merch mit einem extra für uns gemachtem
Design. Es wurde sich sehr viel mühe gegeben euch dieses Design zu ermöglichen.
Also nochmal kauft euch alle den Merch: Link
Der Shop ist noch bis Freitag dem 08.11.2024 20:00 geöffnet.

TOP 5 MING-Weihnachtsfeier
Unser Stand kann jetzt beim AStA angemeldet werden.
Es muss aber die Leistung der Herdplatten angegeben werden. Wieviel Watt haben
die?
Jaron guckt nach; sie haben einmal 2,5kW und 3,5kW.

TOP 6 FSVK
• Bei Geschichte und Philo wurde eingebrochen.

• Die Mensaparty lief nicht so gut. Es war unter anderem zu teuer.

• Die BSZ Stelle wurde angenommen.

• Es wurde über die neue GO abgestimmt. Die neue GO ohne geteilter Redeliste
wurde angenommen.

• Bei der Thematik bezüglich des Grillens der Geschichtler & co. waren wir die
einzigen, die dagegen gestimmt haben.

• Da wir nach knapp einem halben Jahr noch immer auf unsere Grundzuweisung
warten haben wir eine Stellungnahme formuliert, die wir den Sprechern der
FSVK zukommen lasse. (siehe Anhang) dieses mal vergesse ich den Anhang
nicht. Versprochen
Über die Stellungnahme wird abgestimmt
Ergebnis: einstimmig dafür

TOP 7 Erstifahrt
Es gab ein AK-Treffen für die Küche:
Auf Lennarts Rat hin wird es kein Fleisch in der Bolognese geben.

Anreise:
Wiki macht die erste Gruppe mit Max Pascal
Georg übernimmt die zweite Gruppe mit Leoni.

Jaron muss weg
GO-Antrag(Wiki): Änderung der Sitzungsleitung zu Wiki.
Ohne Gegenrede angenommen.
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TOP 8 Mentoring
Jurek hätte gerne Mentoren für die Erstis wie früher.
Er hätte das auch gerne als Arbeitsauftrag an den neuen Rat. Da er auf der VV
nicht anwesend sein kann, spricht er es hier an.
Wir sollen uns gedanken machen, ob wir uns drum kümmern.
Das ganze ist eher für die nächsten Erstis gedacht.
Es sollte nicht viel Aufwand sein, da das Konzept bereits besteht. Etwa 20 Leute
sollten als Mentoren reichen.

TOP 9 Nikolausaktion
Wollen wir wieder eine Nikolausaktion machen? Wir sind dem positiv gegenüber
gestimmt.
Der 6.12. ist Freitag, was nicht schlecht ist.
Wir könnten das nochmal wie letztes Jahr machen. Da lief es ganz gut.
Wir machen die konkrete Planung wenn Noah und Leon da sind, da sie das letztes
Jahr schon geplant haben.

TOP 10 VV
Kuchen für Nießler: Alles außer Käsekuchen. Wiki soll das machen. Sie macht Ma-
morkuchen.

• Nele Blume

• Kira Burmester

• Noah Eichhorn

• Georg Hammerschmidt

• Pascal Hollekamp

• Leoni Hupperts

• Alexander Kazatsky

• Leon Machunze

• Maximilian Moczarski

• Wiktoria Pestka

• Daniel Petrasch

• Hanna Schulteis

• Jaron Schönwitz

• Vanathy Shanmuganathan

Arbeistauftrag(Jurek): Mentoring

TOP 11 Wieck
Wir haben das Gespräch verschoben, woll aber wissen, wie der aktuelle Stand ist.
Wir vertagen den TOP, weil Noah und Hanna sich darum kümmern wollen.
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TOP 12 Verschiedenes
Wir finden es nicht gut, wenn online so viele Leute da sind.
Es werden die Personen online bei Abstimmungen vergessen, weshalb diese immer
wieder wiederholt werden müssen.
Es wird oft nicht verstanden was gesagt wird.
Kira liefert ein gutes Beispiel, indem sie reinruft und jemanden mitten im Satz un-
terbricht.
Da nur wenige Räte anwesend sind, sprechen wir nochmal darüber, wenn mehr Räte
da sind.

Wiki hat die (braune)Pflanze von Max weggeworfen. D:

Ende: 17:21 Uhr

Bochum, 11. Dezember 2024

Protokollführung

A Anhang
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ADRESSE Universitätsstraße 150 | 44801 Bochum, Germany
ANFAHRT U-Bahn: U 35 | Auto: A43, Abfahrt (19) Bochum Witten

Studierendenschaft der RUHR-UNIVERSITÄT BOCHUM | 44801 Bochum | Germany

Die Sprecher:innen der FSVK

Studierendenhaus 0/004
Ruhr-Universität Bochum

Stellungnahme zur verspäteten Grundzuweisung

Sehr geehrtes Sprecher:innen-Team der FSVK,

am 28. Mai hat unser Finanzteam den Antrag auf die Grundzuweisung der Fachschaft für Physik
und Astronomie bei der FSVK eingereicht. Da uns nach zwei Monaten das Geld noch immer nicht
überwiesen wurde, hat Leon Machunze, unser Finanzreferent, am 21. Juli eine erste Nachfrage
via Mail gestellt, wo es denn bliebe. Am 7. Oktober wurde eine erneute Nachfrage gesendet, da
das Geld immer noch nicht ankam. Beide E-Mails blieben unbeantwortet, weswegen Leon am 14.
Oktober die FSVK-Sitzung besuchte. Erst danach wurden Maßnahmen ergriffen, wie wir am 21.
Oktober auf der folgenden FSVK-Sitzung erfuhren.

Auf jener Sitzung wurde zudem die Nachfrage gestellt, weswegen das Geld noch immer nicht bei
uns angekommen sei. Dieser Frage wurde ausgewichen und damit beantwortet, dass der Antrag
zum AStA weitergestellt wurde. Diese Konversation wurde im Rundbrief der 1034. Situng nicht
sachgemäß wiedergegeben. Dort heißt es, dass die Fachschaft noch immer auf die Grundzu-
weisung warte und sich „empöre“, wenn in Realität eine explizite Nachfrage zur Begründung der
Verzögerung gefordert wurde.

Bereits im letzten Jahr hat die Grundzuweisung viele Monate auf sich warten lassen. Das ist ein
untragbarer Zustand. Die Grundzuweisung sind Gelder, die den Mitgliedern der jeweiligen
Fachschaften zustehen. Die Aufgaben des Finanzteams, zu denen die Planung und eventuelle
Umsetzung von Projekten gehört, werden effektiv durch die fahrlässige Verzögerung gehindert.
Im letzten Jahr mussten wir zur Umsetzung unserer Erstifahrt mit einem Beitrag von etwa 2.000
€ in die Vorkasse gehen und dafür auf private Gelder unserer Ratsmitglieder zurückgreifen.

Der Fachschaftsrat für Physik und Astronomie fordert hiermit eine rechzeitige Kenntnisnahme
dieser Nachricht, sowie eine formelle Stellungnahme in der das FSVK-Sprecher:innenteam die
absurde Verzögerung der Grundzuweisung erklärt.

Hochachtungsvoll,

der Fachschaftsrat

Der Fachschaftsrat

Gebäude NB 02/174
Universitätsstraße 150, 44801
Bochum
Postfach 116

Fon: +49 234 32 28027
Mail: fs-rat@physik.rub.de
Web: fachschaft.physik.rub.de

24.10.2024
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